

Fuerza Aérea celebró 86 años

FOTOS CEDIDAS



AUTORIDADES REGIONALES ACOMPAÑARON EN EL ANIVERSARIO DE LA FUERZA AÉREA DE CHILE.

Distintas condecoraciones se impusieron en el 86° aniversario de la Fuerza Aérea de Chile en Tarapacá.

Mariela Cabello Venegas
mariela.cabello@estrelaiquique.cl

Con un desfile terrestre y aéreo realizado en la Plaza Bernardo O'Higgins de la ciudad de Iquique, la 1ª Brigada Aérea conmemoró el 86° aniversario de la Fuerza Aérea de Chile. El acto comenzó con la llegada de la intendente regional de Tarapacá, Claudia Rojas, quien junto al comandante en jefe de la 1ª brigada

aérea, general de brigada aérea (A) Claudio Ibacache pasó revista a la Unidad de Formación.

Ibacache destacó en su discurso la importancia histórica que ha tenido la evolución sostenida de la Fuerza Aérea de Chile en el área de la seguridad nacional, brindando siempre un apoyo constante en las situaciones de catástrofe que ha enfrentado la zona norte de nuestro país.

Posteriormente, se pro-

cedió a la ceremonia de condecoración al "Mérito Militar de las Fuerzas Armadas" en su grado de "Gran Mérito Militar" al personal que cumplió 30 años de servicios efectivos en la Institución.

Así mismo, impusieron la condecoración "Estrella Militar de las Fuerzas Armadas", en grado de "Gran Estrella al Mérito Militar" por 30 años de servicios, al coronel, Máximo Venegas.



EN LA PLAZA BERNARDO O' HIGGINS PARTIÓ EL DESFILE.



UN DESFILE AÉREO Y TERRESTRE SE REALIZÓ POR EL ANIVERSARIO.